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Original 
 

Erklärung nach REACH 

 
Hersteller  EFB-Elektronik GmbH 
 Striegauer Straße 1 
 D-33719 Bielefeld 
 
Hiermit erklären wir als Hersteller in alleiniger Verantwortung, dass unsere Produkte die stofflichen 
Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) einhalten. Die Produkte enthalten keine 
Stoffe nach Anhang XIV und Anhang XVII, es sei denn, das Vorhandensein dieser Stoffe ist zum 
Zeitpunkt der Lieferung rechtlich zulässig. 
 
EFB-Produkte, die SVHC-Kandidatenstoffe mit einem Anteil von mehr als 0,1 Massen-% enthalten, 
sind in der separaten Liste der EFB SVHC-Artikel genannt. Alle anderen Produkte enthalten keine 
SVHC´s mit mehr als 0,1 Massen-%. 
 
Hinweise: Unter Bezugnahme auf die von der Europäischen Union erlassene Verordnung zur 
Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH), beachten Sie 
bitte, dass EFB-Elektronik GmbH als nachgeschalteter Anwender eingestuft ist. Wir sind daher nicht 
zur Vorregistrierung oder Registrierung unserer Produkte verpflichtet. EFB-Produkte setzen nicht 
absichtlich Stoffe frei, die den Kriterien des Anhangs XIII der EU-Verordnung 1907/2006 entsprechen. 
EFB-Elektronik prüft seine Produkte kontinuierlich auf den Gehalt an besonders besorgniserregenden 
Stoffen (SVHC), wie sie von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) in der "Kandidatenliste" in 
Anhang XIV der EU-Verordnung (EG) 1907/2006, aktualisiert am 23. Januar 2024, aufgeführt sind. 
EFB-Elektronik GmbH führt eine kontinuierliche Kommunikation entlang der Lieferkette durch, um 
Informationen über die Einhaltung der REACH-Verordnung durch die Lieferanten zu sammeln. 

 
 Unterzeichnet für und im Namen der EFB-Elektronik GmbH in Bielefeld am 25.07.2024 

 

 
                    
 _______________________ ________________________ 

i.A. 

Michael Voß Ingo Lopmann 
Referent für Nachhaltigkeit  Contract Management 
und Material Compliance 
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English translation of the original declaration 
 

Declaration of Conformity according to REACH 
 

Manufacturer  EFB-Elektronik GmbH 
 Striegauer Straße 1 
 D-33719 Bielefeld 
 
We, as the manufacturer, hereby declare under our sole responsibility that our products comply with 
the substance requirements of Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH). The products do not contain 
any substances according to Annex XIV and Annex XVII, unless the presence of these substances is 
legally permissible at the time of delivery. 
 
EFB products containing SVHC candidate substances above 0.1% by mass are mentioned in the 
separate list of EFB SVHC articles. All other products do not contain SVHC's above 0.1% by mass. 
 
Notes: With reference to the Regulation on Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of 
Chemicals (REACH) issued by the European Union, please note that EFB-Elektronik GmbH is classified 
as a downstream user. We are therefore not obliged to pre-register or register our products. EFB 
products do not intentionally release substances that meet the criteria of Annex XIII of EU Regulation 
1907/2006. EFB-Elektronik continuously tests its products for the content of Substances of Very High 
Concern (SVHC) as listed by the European Chemicals Agency (ECHA) in the "Candidate List" in Annex 
XIV of EU Regulation (EC) 1907/2006, updated on 23. Januar 2024. EFB-Elektronik GmbH conducts 
continuous communication along the supply chain to collect information on suppliers' compliance 
with the REACH Regulation. 
 
 Signed for and on behalf of EFB-Elektronik GmbH in Bielefeld on 25.07.2024                    
 
 
 
 
 
 _______________________  ________________________ 
 i.A. 

 Michael Voß Ingo Lopmann 
 Sustainability and  Contract Management 
 Material Compliance Officer 


